

La Grand Place de demain se dessine grâce à vous

Un panel citoyen a été créé pour rêver la Grand Place de demain. Une première réunion a déjà eu lieu avec pas mal d'idées. Le processus participatif se clôturera en février.

Depuis quelques mois, une réflexion est en cours pour redynamiser le cœur d'Enghien. En effet, le conseil communal de la Ville a décidé de programmer des travaux de rénovation de la Grand Place. Ceux-ci ne sont pas pour tout de suite et devraient être programmés dans cinq ou six ans.

C'est indéniable, la Grand Place fait battre le cœur de notre petite ville. Mariages, marché hebdomadaire, kermesse et autres festivités rythment la vie de la cité. La Grand Place est un lieu qui vit, un lieu qui évolue aussi avec le temps.

Situé à une centaine de mètres de l'entrée du Parc, ce lieu est cher aux Enghiennois et Enghiennoises. Afin de prendre en compte et combiner les différentes fonctions de cet espace de vie, les autorités communales ont décidé de confier à un panel citoyen la mission de rêver la Grand Place de demain. C'est pourquoi un processus participatif a été mis en place avec l'ASBL Citoyenneté & Participation. Une première réunion d'information a eu lieu le 16 mai dernier. A la suite de celle-ci, un panel composé de trente citoyens (riverains, utilisateurs, commerçants) a été constitué.

Le processus comprend 3 ateliers. Le samedi 23 novembre en matinée, les membres du panel citoyen ont tout d'abord participé à une marche exploratoire autour de la Grand Place afin d'observer, partager et échanger. Une balade qui s'est poursuivie par un atelier en petits groupes pour approfondir constats et idées.

Le panel se réunira à nouveau en février pour un atelier de co-création de propositions. Le dernier rendez-vous est programmé pour le 26 février. L'ASBL Citoyenneté & Participation fera un retour aux participants sur la faisabilité des idées qui ont germé lors des différentes rencontres avant une nouvelle réunion publique au cours de laquelle les résultats du processus participatif seront présentés.



Er werd een burgerpanel opgericht om de Grote Markt van morgen te bedenken. Er is al een bijeenkomst geweest tijdens welke al veel ideeën werden geopperd. Het inspraakproces wordt in februari afgerond.